
令和元年度 第 1 回千曲市学校給食センター運営委員会 会議概要 

 

日 時：令和元年 7 月 18 日（木） 13：15～   

会 場：千曲市第１学校給食センター 調理実習室 

 

１．開会 

２．委嘱書交付  

３．あいさつ 教育部長 

４．自己紹介 

５．正副委員長の選任  委員長：酒井康行 市校長会長 

            副委員長：寺澤孝一 郡 PTA 会長 を選任 

６．会議事項 

（１）令和元年度学校給食実施計画について（センターの概要説明） 

   １）第１学校給食センター 説明：中村所長 

   ２）第２学校給食センター 説明：青木所長 

   ＊学校給食費徴収システムの進行状況につき、中村所長から説明 

（２）令和元年度学校給食センターの運営について 

   １）平成 30 年度 学校給食費決算について 

     説明 第１：中村所長、第２：青木所長 

   ２）地域食材使用率の推移について 以下説明：中村所長 

   ３）給食費の改定について  

   ４）アレルギー対策について  

    

質疑応答 

小林委員 

○給食費の改定について、令和 2 年度の推定価格

は、消費税 8％で計算しているか。 

事務局 

○食品には軽減税率が適用されるとのことなの

で、8％で計算している。 

寺澤副委員長 

○給食費の徴収について、市への移管を速やかに

進めてもらいたい。 

○給食費の改定について、食品への軽減税率が 

いつまで適用されるかわからないので現況を踏

まえ早急に対応してほしい。 

○事務局 

先程も説明したが、近隣自治体の状況把握と総

務課・他課とも協議・連携し進める。 

○消費税・食材・物価上昇を念頭に、給食費改定

を進める。 

酒井委員長 

○アレルギー対応について、決め細かく対応して

いただき感謝している。しかし人数・アレルギー

の種類も増えており、今までどおりの対応ができ

るか不安。その点についてどう考えているか。 

事務局 

○お話の通り、人数・種類も増え、症状・対応も

異なる。今後は対応の範囲を狭めていくことに

なると考えるが、急激に対応範囲を狭めるので

なく、現状を見ながら対処することにしたい。 

 

 



（３）その他 

  １）次回委員会について 

    事務局：給食費改定の件で、８月中に開催したい。 

        日程を調整し、早急に通知する。 

 

７．閉会 

 

出席者（委員） 

酒井康行、坂田和弥、寺澤孝一、町田由美子、南部江美、髙地博実、高村篤、小林篤 

（欠席：中島周子） 

 

（事務局） 

 滝沢裕一、中村信也、青木道人、清水加奈子、清水三菜美、中野加代子、永井洋一 

 （欠席：安川延子、小林照昌、土田昌子） 

 

 


